El Ayuntamiento formará a sus policías en mediación

Se trata de un programa pionero en Castilla-La Mancha

La Policía Local de Guadalajara está siendo formada en mediación con el fin de que puedan intervenir en la resolución de conflictos de forma extrajudicial. Este proyecto es pionero a nivel provincial y regional, y constituye una de las medidas incluidas en la carta de servicios de la Policía Local que el Alcalde, Antonio Román, presentó hace unas semanas.

21 policías locales son los destinatarios de un programa formativo que comenzó el lunes, 3 de marzo, y concluirá el 8 de abril. Está siendo impartido por profesores de la Universidad de Alcalá de

Henares así como por expertos en negociación y mediación. A través de él, se legitima una función que los policías locales prestan de modo ordinario desde hace años, "pero ahora se les ofrece las herramientas necesarias para mejorar esa labor", ha señalado el concejal de Seguridad, Armengol Engonga.

A través de este procedimiento será posible resolver de un modo rápido problemas de convivencia tales como los derivados de las molestias provocadas por animales, ruidos en vecindades, uso de zonas comunes para fines no definidos o incidentes de tráfico, entre muchos otros.



La Policía Local se está formando en mediación./J. Ropero

La Comisión de Sugerencias y Reclamaciones recibió 1.768 escritos durante 2013

Según los datos aportados por la Concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Guadalajara, a lo largo del pasado año, la Comisión de Sugerencias y Reclamaciones recibió un total de 1.768 escritos, de los cuales 1.256 correspondieron a sugerencias de mejora y reclamaciones. Estos escritos generaron un total de 3.617 trámites administrativos de distinta índole.

Así se desprende del informe presentado en la reunión de la Comisión de Sugerencias y Reclamaciones, previa a la presentación, para su aprobación, en el pleno que se celebró a finales de febrero. Desde la Concejalía de Participación Ciudadana, Carmen Heredia, destaca el hecho de que durante el pasado año 2013 "se ha duplicado el número de expedientes tramitados, pasando de los 817 de 2012 a los 1.768 del pasado año".

Como dato relevante, la edil señala que el tiempo medio de respuesta a los distintos escritos se sitúa en los 11,81 días, cuando el Reglamento de Participación establece un máximo de 20 días

El transporte urbano, la limpieza, el estado de los parques o el tráfico son los asuntos que más sugerencias han suscitado.

Breves

Miguel Fluiters y Teniente Figueroa serán reformadas por el Ayuntamiento

El concejal de Infraestructuras del Ayuntamiento de Guadalajara, Jaime Carnicero, ha mantenido un encuentro con los vecinos y comerciantes de las calles Miguel Fluiters, Teniente Figueroa y su entorno. El propósito del mismo era explicarles el nuevo proyecto de actuación que el consistorio va a acometer en esta zona, dentro del plan de reforma del centro histórico iniciado hace unos años por el actual equipo de Gobierno. En esa reunión los vecinos plantearon sus alternativas al proyecto presentado con el fin de incorporarlas. Una vez concluya esta actuación, el Ayuntamiento afrontará la remodelación de la Plaza de Dávalos.

Última fase de selección de Guadalaja en Europa

Tras las diferentes fases de selección realizadas por el Ayuntamiento de Guadalajara entre los jóvenes que buscan participar en la iniciativa Guadalajara en Europa, ya existe una lista definitiva de 99 personas, que ha sido trasladada a las empresas que se encuentran en los cinco países europeos en los que se van a desarrollar las prácticas laborales. Ahora, serán éstas las que elijan a las 25 personas que podrán formar parte del programa, atendiendo tanto a los resultados conseguidos en las pruebas de selección como a la posibilidad de ofertar prácticas que se adecuen a su formación académica.

Convocatoria de subvenciones para actividades extraescolares

El Patronato Municipal de Cultura del Ayuntamiento de Guadalajara destinará la cantidad de 12.000 euros para subvencionar actividades extraescolares en los centros de enseñanza pública y concertada de Educación Primaria. Entre otras actividades se incluirán las artes escénicas, magia, patrimonio histórico artístico, promoción de la lectura o creación literaria. La convocatoria permanecerá abierta hasta el próximo 14 de marzo. Toda esta información está disponible en el portal de cultura de www.guadalajara.es.